



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

## Los aspirantes a universitarios se examinan de la Selectividad de septiembre

Los cerca de 200 estudiantes que se examinan estos días de las Pruebas de Acceso a la Universidad, más conocida como Selectividad, han superado ya los primeros exámenes en las distintas sedes de la provincia. En las imágenes superiores,

los alumnos que se enfrentan a las pruebas en el Campus Viriato de la capital, que continúan hoy y finalizan mañana. Las materias de modalidad más demandas han sido Economía de la Empresa, con 229 alumnos en toda la Universidad,

seguido de Matemáticas II (192) o Química (184). Los alumnos podrán obtener una copia on-line de la papeleta de sus calificaciones en la web <http://acceso.usal.es/resultados> a partir del 19 de septiembre a las 12.00 horas.